

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Miguel Ángel Ávila, alcalde de Mozodiel tras su 'odisea' con la Junta Electoral

Tras el error de transcripción de los resultados electorales, el organismo admite la renuncia del candidato popular, que sólo había obtenido un voto frente a los 25 del edil

EÑE | VILLAMAYOR

Miguel Ángel Ávila ya es alcalde. Por fin pudo tomar posesión de su cargo de la localidad pedánea de Villamayor de Armuña, Mozodiel de Sanchiñigo, ayer por la mañana.

El error de transcripción de los datos de los resultados electorales por parte de la Junta Electoral de Zona (JEZ) de Salamanca, por el que se asignaron los 25 votos obtenidos por Ávila al candidato popular, Magín Sánchez, que sólo consiguió un voto, ha retrasado el formación del Gobierno de la entidad local menor. Finalmente, y tras la negativa de la JEZ a enmendar el error para que Miguel Ángel Ávila fuera nombrado legalmente alcalde acorde a la aplastante mayoría absoluta obtenida, ha sido la renuncia de Magín Sánchez la que ha logrado que la Junta Electoral haya aceptado "por unanimidad" la retirada del popular, in extremis, unas horas antes de la celebración del pleno. Así, ha ratificado oficialmente el nombramiento de Ávila como primer edil y de Sánchez como primer vocal.

En este sentido, y tras jurar sus cargos, los tres miembros del Gobierno de la entidad local menor, tomaron posesión de sus cargos en el Ayuntamiento de Villamayor de Armuña, municipio del que depende desde hace ya dos años.

Por su parte, el nuevo alcalde de Mozodiel respiraba ayer tranquilo "después de la impotencia de tener que defender algo tan lógico que genera una situación absurda. Pero bien está lo que bien acaba".

El objetivo de Miguel Ángel Ávila, que repetirá al frente de la Alcaldía pedánea los próxi-



Iván Pelayo, Ángel Peralvo, Miguel Ángel Ávila y Magín Sánchez tras tomar de posesión de sus cargos. | EÑE

LOS DATOS

Adherido a Villamayor desde hace dos años

La entidad local menor de Mozodiel de Sanchiñigo pertenece oficialmente al municipio de Villamayor de Armuña desde hace ya dos años. Tras un largo proceso de tramitación y después de años de 'olvido' por parte de Castellanos de Villiquera, del que dependía históricamente, la colaboración con el Consistorio y los vecinos de Villamayor es mayor, ya que la cercanía hace que siempre hayan utilizado sus servicios.

Nombramientos

Tras jurar sus cargos, los tres miembros que forman la Junta Vecinal de Mozodiel, el próximo pleno que celebrará el nuevo alcalde será para repartir las delegaciones, que recaerán en Iván Pelayo como teniente de alcalde y en Magín Sánchez como primer vocal. De esta manera, quedará constituido el Consistorio pedáneo para seguir trabajando durante los próximos cuatro años para lograr el desarrollo de la entidad.

mos cuatro años en la que es su tercera legislatura, será lograr "mayor colaboración e implicación con el Ayuntamiento de Villamayor", porque considera que Mozodiel "ya está en situación de poder empezar a crear los servicios básicos para los ciudadanos, como el plan parcial y el saneamiento público".

De esta manera, al contar con los servicios mínimos "empezaremos a crecer y conseguir riqueza para potenciar la ruralidad que tenemos contrapuesta con la cercanía con Salamanca. Porque estamos a siete kilómetros de la capital y Mozodiel es un oasis de tranquilidad".

CGB llevará su 'verano solidario' a Santa Marta, Parada de Arriba y Aldeatejada

L.G.

La empresa CGB, a través de su obra social, llevará las actividades de su verano solidario a varias localidades de la provincia de Salamanca. Concretamente se trata de un divertido espectáculo de cuentacuentos y magia dirigido especialmente a los niños de los pueblos a lo largo de estos meses estivales.

El primer municipio de la provincia de Salamanca en poder disfrutar de esta iniciativa de CGB será Santa Marta de Tormes, donde tendrá lugar el día 16 de julio a partir de las 19.00 horas.

Para el día 24 de julio está fijada la fecha en la que el espectáculo de magia y el cuentacuentos se celebre en la localidad de Parada de Arriba. El comienzo está previsto para las 20.00 horas.

El pueblo de Aldeatejada también acogerá la iniciativa el 7 de agosto. La hora de inicio será a las 20.00 horas.

CGB también llevará las actividades hasta Madrid y las provincias de Cáceres, Zamora y León en actos que se desarrollarán hasta finales de agosto.

■ CARBAJOSA

Las piscinas abren por primera vez esta noche con una fiesta chill out

Los vecinos de Carbajosa podrán refrescarse esta noche en las piscinas municipales. Será la primera vez que las instalaciones abran sus puertas por la noche, entre las 22:30 y 00:30 horas, con una fiesta con ambiente y música chill out y karaoke para todos los vecinos, y sobre todo los más jóvenes. El edil de Piscinas, Domingo Elena, asegura: "Queremos que los vecinos disfruten de una oferta diferente de ocio sin necesidad de salir del municipio". | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

El municipio estará controlado con un amplio dispositivo de seguridad durante las fiestas

Policía, Guardia Civil y Protección Civil trabajarán coordinados

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acogió ayer la Junta Local de Seguridad presidida por el teniente de alcalde, Francisco Miguel García, y la subdelegada del Gobierno en Salamanca, Encarnación Pérez, con el objetivo de coordinar las próximas fiestas patronales entre las diferentes administraciones para lograr que transcurran de forma tran-

quila. Un encuentro en el que participaron el edil de Fiestas, Silvia González, y miembros de los cuerpos de seguridad: Guardia Civil, Policía Local y Protección Civil.

Durante la reunión se realizó un repaso de los principales eventos de las fiestas, con especial hincapié en los "más críticos", como los festejos taurinos, conciertos y noches musicales.

Asimismo, se recordó la presencia de 27 peñas en la zona festiva y se hará "un especial esfuerzo para controlar los accesos, sobre todo en los espectáculos nocturnos que son los que mayor número de personas aglutinan".

También se mantendrá la campaña de concienciación a la población proyectando en pantallas mensajes contra el consumo de alcohol y las agresiones.



Reunión de la Junta Local de Seguridad celebrada ayer en el Consistorio. | EÑE